

令和4年2月25日

市内小中学校保護者 様

燕市教育委員会 学校教育課長

臨時休業にあたり自宅待機となる園児児童生徒の兄弟姉妹の登校を控える  
願いの終了について(お知らせ)

新型コロナウイルス感染拡大防止について、ご家庭における対策にご協力いただき感謝申し上げます。

さて、2月12日からの臨時休業に伴う保護者メールで、オミクロン株の感染性・伝播性の高さ及びこれまでの市内の感染状況から、臨時休業にあたり自宅待機となる園児児童生徒の、兄弟姉妹についても、同期間、市内小中学校への登校を控えていただきますようご協力をお願いしておりました。これまでのご協力に感謝申し上げます。おかげさまで、現在の市内小中学校においては、感染者数、感染の広がりとも一時期より落ち着いてきております。

そこで、この現状を踏まえ、明日2月26日から下記のように変更いたします。

なお、新型コロナウイルスに関しては日々状況が変化しているため、本お知らせ内容を急遽変更する場合がありますことを申し添えます。

## 記

### <変更前>

#### 2 臨時休業期間中の過ごし方について

当該学級の児童は、原則、自宅待機といたします。

※オミクロン株の感染性・伝播性の高さ及び現在の市内の感染状況から、臨時休業にあたり自宅待機となる園児児童生徒の、兄弟姉妹についても、同期間、市内小中学校への登校を控えていただきますようご協力をお願いいたします。

### <変更後>

#### 2 臨時休業期間中の過ごし方について

当該学級の児童は、原則、自宅待機といたします。

~~※オミクロン株の感染性・伝播性の高さ及び現在の市内の感染状況から、臨時休業にあたり自宅待機となる園児児童生徒の、兄弟姉妹についても、同期間、市内小中学校への登校を控えていただきますようご協力をお願いいたします。~~

#### 【担当】

主任指導主事 今井 泰輔

電話 0256-77-8191